



ひよどり通信

2017年4月号
(平成29年4月18日発行)
ひよどり学童クラブ指導員

暖かい日差しと満開の桜が揺れる中、長崎小学校では平成29年度の入学式が執り行われました。ひよどり学童クラブにも25人もの新1年生と、新2・3年生も新たなお友達が5名入所し、本年度は66世帯67名でスタートを切りました。春休みから新入生の様子を見守ってくれていた新2・3年生も徐々にお兄さん、お姉さんの顔付きに変わり、学童の約束事や遊びを優しく教えてくれています。1年生も少しずつ学童の雰囲気慣れてきて、毎日賑やかな日々を送っています。

ひよどり通信は月に1回、行事予定、日々の風景、皆さんへの連絡事項を記載します。廊下の配付物ポケットの中に投入で発行しますので、お持ち帰り下さい。日々の学童の様子を少しでもお届け出来ればと思っています。指導員共々1年間お付き合い宜しくお願い致します。

3月お誕生日会&3年生を送る会

3月22日(水)にお誕生日会&3年生を送る会を行いました。一芸発表では、2・3年生を中心に希望した子どもたちがけん玉やマジック、ピアノ、なわとびなど得意なことを披露しました。練習の成果を發揮し、見ている子どもたちを楽しませてくれました。続いて、3チームに分かれて伝言ゲームを行いました。正解とは違う、思いもよらない答えが次々と出てきて、大盛り上がりでした。



4月12日(水)には新入生の入所式を行いました!

手作りのメダルを2・3年生にかけてもらい、嬉しそうな1年生の姿が見られました。

☆学童の利用について

入学式が終わり、いよいよ1年生は学校から学童に帰って来る生活が始まりました。2・3年生は更に活発になり学校の勉強に一生懸命取り組んでいる姿が見受けられます。保護者の皆さんから学童で過ごすのを楽しみにしていると指導員に声を掛けて頂く事も多く、ありがたく受け止めています。

☆お迎えにこられた時は…

お子さんを迎えにこられた時、帰り支度がゆっくりだったり、遊んでいたものを片付けていたり時間が掛かる事もあると思いますが、お子さんを学童内に置いて先に出られるのは避けて下さい。また、園庭はフリースペースではありませんので、お迎え後は遊ぶ事などをせず、速やかにお帰り下さいます様お願いします。

室内へ虫が入り込む事があるので、学童内ではお昼ご飯の時間、おやつ以外の時間を飲食をなさらぬよう重ねてお願いします。

☆学習の時間について

平日はおやつ終了後、土曜日は9時からそれぞれ学習の時間を設けています。この時間は学校の宿題を中心に、ご家庭でご用意頂いた学習ドリルなども使って勉強する時間となりますので、頑張ってお取り組みましょう。

4月のお誕生日

おめでとうございます!!

4月の行事

24日(月) 4月お誕生日会

※お誕生日会の様子は次号でお知らせします

指導員状況

※今年度のスタッフは、でんでんむしから配付予定の紹介紙面をご覧ください。

